

ストップ



一般的には、子供の頃から自然と、自分にも好き嫌いがあるのなら相手にも好き嫌いがある事を学ぶので、自分が選ばれなかつた時点で、さっさと諦めて違う人を探すのですが、ストーカーになる人は、**動物のように知能が低いので「自分が好きなら相手も自分の事が好きだ」と自分勝手な解釈をし、毛嫌いされてもしつこく相手に追い掛け回してしまうので、ストーカーだと言われてしましますよね。**



No.2

思考が弱過ぎて、動物のように知能が低過ぎて、どんなに説明されても、理解が出来ないし、逮捕されても諦めない人が多いと思いませんか？まるで何も考えずに、大好きな主人を追い掛け回す犬と同じ考動に見えませんか？

自分が嫌いな人に、嫌いなタイプの人に「好きだ！好きだ！」と断つても断っても、追い掛け回されたらどうでしょうか？自分の嫌いなタイプや嫌いな人でも、受け入れられるのでしょうか？思考が弱いし、知能が低いので、反対の立場では、考える事が出来ないので、嫌われる行為が、迷惑行為が平気で出来ると思いませんか？



No.3



それに、思考が弱いから、知能が低いから、自分の思う通りにならないと、幼児の駄々っ子のように、他の人に渡したくないし、自分が拒否された事が、プライドを傷つけられた事が許せないので、好きな相手を傷付けたり殺したりしてしまいますよね。自分が犯罪者だとは理解が出来ないので、更生は難しいですね。

将来生まれてくる我が子がストーカーだったら、どうする？
対処法を考えないとね……

え？ストーカーになってから
考えるよ。子は宝だしね。
それよりたくさん産もうね。



ストーカー

2025.02.10

みなかみ源の解説

© みなかみ源事務所